

**UNITE
FOR
GOOD**

やらまいか

クラブテーマ:もっとロータリーを楽しもう!

会長/笠原盛泰 幹事/土井昌司 会報委員会/井澤秀明 田中健一 梅村剛央

例会場/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所 TEL0533-86-4101

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 Email:hoirc@sala.or.jp

本年度第3回 通算 1798回 2025年7月15日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	7/1 修正出席率
		71名	46名	70.7%	86.4%

ゲスト:米山奨学生 エルデネトラガ・テムーレン君

ビジター:東三河分区ガバナー補佐 榊原周造さん(豊橋南)、分区幹事 稲田典之さん(豊橋南)

★会長あいさつ

笠原盛泰会長



皆さん、こんにちは。本日も出席ありがとうございます。

ガバナー補佐の榊原さんと分区幹事の稲田さん、よ

うこそお越しくございました。公式訪問は、8月5日になりますが、その前に榊原さんのご意向で各クラブを回られるとのことで、大変ご熱心でありありがとうございます。

米山奨学生のテソ君に今月の奨学金を手渡ししたいと思います。

今日の例会は、40周年の担当例会になります。本年度40周年を迎えまして、小田年度から準備を進めて参りました。や



っと色々なことが決まってきました、皆さんに概要説明ができます。前回の時にもお話させて頂きました方針として、1つは歴史を学んで感謝の気持ちを表そう。2つめに地域へのPR、それをもっとしていこう。3つめに何か新しいことを始めてみよう。この3つを会長方針として出させて頂きました。その流れの中でそれぞれお願いできればと思います。

ロータリーは、周年事業をみんなで成功させるということを目指すのは勿論ですが、ロータリーのようなボランティア団体に大事なものは、そこまでの過程と言うこともあるのではないかなと思います。仕事でしたらやっぱり結果が全てと言うことになりますけれども、ロータリーは、みんなで力を合わせて奉仕の心を持って行くことは、いかにその過程でみんながそれぞれ関わってきたか、汗をかいてきたか、そういうことが結果的に友情や親睦につながって、ロータリークラブとしてのノウハウが出来上がっていくと思います。是非、その過程にこだわって進めていきたいと思っています。ただお金を出すだけでは、友情や仲間や親睦はできない、共に汗を流してみんなで40周年の事業を進めていきたいと思っています。

当クラブの周年事業というと10周年ですね。大沢パスト会長が会長の年度ですね。財賀寺の仁王様のカムバック事業をやりました。当時の横綱貴乃花を豊川に呼んで土俵入りをしたというのは、私はJCの現役でしたが今も覚えていまして、凄いことをやるなど記憶に残っています。

そういう歴史をもつこの豊川宝飯ロータリークラブでございます。40周年の事業を一つ一つ、一人一人が関わることで、大変だったけど面白かったな、面白い周年だったと言えるような、記憶に残る、そんな年度にして頂ければと思います。今日の説明をしっかりと聞いていただいて、自分たちで関われるように、そして楽しめるように努めていただければと思います。今日はよろしくお願ひいたします。

★幹事報告

土井昌司幹事

7月9日フードバンク支援の贈呈式の報告

7月9日豊川RC表敬訪問の報告

★ガバナー補佐あいさつ

榊原周造氏



皆さん、こんにちは。今年度東三河分区ガバナー補佐を務めさせていただきます。本日は分区幹事と一緒に訪問させていただきました。

どうして今日来たのかと皆さん思われると思います。普通は今日のような訪問はありません。私はロータリークラブに入って32年ですけれども、他のクラブに出席したということがあまりないです。東三河には12クラブありますが、他のクラブのことを良く知りません。

東三河では2番目に大きいクラブになる皆さんの前でお話をさせて頂くこと大変嬉しく思います。ガバナー補佐訪問の第1号は豊川宝飯クラブさんになります。今日は予行練習というか、クラブの雰囲気味わうために訪問させていただきました。本年度3回目の例会で時間を割いて頂きましてありがとうございます。

★委員会報告

親睦委員会 度会秀子委員長

7月22日納涼例会について

★40周年について

実行委員長あいさつ

柴田浩志実行委員長



40周年は、前年度のクラブ戦略委員会から準備委員会を経て、7月から実行委員会になりました。実行委員会の名簿が本日配布

されています。全員が実行委員会のメンバーになります。宜しくお願いします。このあと各担当リーダーから詳細について説明をさせて頂きます。

これまでの40年を振り返って、先輩方のご苦労に感謝と敬意を表しながら、新しい試みを通して、

この先どのような方向に進んでいくかを探る1年にしたいと思います。会長が申されたように、全員参加で、みんなで作り上げるということが一番大きな目標だと思っています。皆さんのご協力を切にお願いをいたします。発表の中で気づいたことがありましたら、どんどん意見を言って頂き、今の骨組みに肉付けをしていただきたいに思います。短い時間ではありますけれども、宜しくお願いします。

概要説明

小田伊佐浩実行副委員長



本日の資料に40周年実行委員会の組織図があります。皆様それぞれお名前入ってるかと思えます。昨年のクラブ戦略委員会から

準備委員会で企画をして参りました。パスト会長の皆様には相談役になって頂いております。宜しくお願いします。

記念式典は、来年2月21日(土)18時から豊川市民プラザで行います。記念誌の発行もします。記念事業の一つのフードバンク支援については、先日7月9日贈呈式が終わっています。記念講演会も講師が決まりました。記念プロジェクトは、美食の会の立ち上げと、豊川市が姉妹交流しているクパチーノRCへの訪問も決まっています。

記念式典、記念事業、記念プロジェクトで細かい企画等を進めています。全体の予算は、800万円ほどを考えています。これは毎年積み立てて頂いた積立金を使います。記念講演も記念式典も全員参加のご協力を頂きたいと思えます。どうぞ宜しくお願いします。

記念式典委員会報告

石黒貴也リーダー



記念式典式典について説明をさせていただきます。40周年の感謝を込めて、みんな仲良しの心で進めて参りたいと思っております。

記念式典は、来年2月21日土曜日夕方6時から3時間、豊川市民プラザで行う予定であります。参加者は、来賓やご招待者含めて150~160名を予定しています。アトラクションは、牛久保の若葉祭

の笹踊りと羽田兄弟による津軽三味線の演奏です。

当日タイムテーブル	
記念式典部分	祝賀会部門
オープニング(ビデオ)	挨拶、乾杯 鈴木ガバナー
点鐘	会食、歌談
国歌斉唱、中華民国国歌斉唱	アトラクション1
アメリカ合衆国歌斉唱	(石葉祭 笹踊り)
ロータリーソング	会食、歌談
会長あいさつ	アトラクション2
これまでの歩み(ビデオ)	(羽田兄弟 津軽三味線演奏)
チャーターメンバーへの感謝状贈呈	会食 歌談
創立40周年記念事業の発表	クロージング
目録の贈呈	お礼のことば 柴田実行委員長
来賓祝辞 市長	「手に手つないで」
来賓祝辞 豊川RC会長	閉会
来賓祝辞 台中松竹RC会長	
来賓祝辞 クパチーノRC会長	
点鐘	

式典当日のパンフレット、40周年記念誌も作成します。記念誌の中には、直近10年のパスト会長の座談会のページを設ける予定をしています。

40周年は、みんな仲良く、もっとロータリーを楽しもう、全メンバーのご協力をお願いいたします。

記念事業委員会報告



早川喬俊リーダー

記念事業の説明をします。昨年度のクラブ戦略委員会で地域にインパクト与えるような事業をしていきたいを基本に準備して、記念講演会とフ

ードバンク支援になりました。

記念講演会は、古舘伊知郎氏の講演会を来年1月10日に豊川市文化会館で行います。市民の皆さんには入場無料で聞いて頂きます。チラシとポスターを作成します。記念講演会では、ロータリーのポリオ撲滅の活動をPRして、募金の呼びかけもします。

フードバンク支援 7月9日贈呈式実施



フードバンク支援 7月9日贈呈式実施



フードバンク支援は、豊川市の福祉事業の推進を目的に、低温貯蔵庫1台と食料保存棚一式を寄贈しました。この寄贈により、豊川市社会福祉協議会が行っているフードバンク事業に寄付された食品など、これまで難しかったお米などの食料品の長期保存が可能となります。

7月3日に貯蔵庫と保管庫の搬入をして頂きました。寺部さん足立さんにはお世話になりました。そして7月9日に豊川市長と社会福祉協議会会長をお迎えして贈呈式を行いました。2月の記念式典の中でも贈呈式を予定しています。

記念プロジェクト委員会報告 河本圭史リーダー



40周年記念プロジェクトは、当クラブは長年にわたり地域社会への貢献と国際交流に尽力してまいりました。この節目の年に新たな一歩

を踏み出すべく、記念事業を企画いたしました。これまでの活動実績を振り返りつつ、さらなる飛躍を目指してまいります。地域社会との絆を深め、国際的な交流を推進することで、クラブの存在意義を高めていきたいと考えております。

具体的な取り組みとしては、クパチーノロータリークラブとの交流、美食の会の開催などを予定しております。

クパチーノロータリークラブ公式訪問

クパチーノロータリークラブは、アップルを運営するシリコンバレーの中心地です。今回の訪問では、国際的な交流を促進するとともに、先進的な地域貢献活動についても学びを得る予定です。

また、この訪問を通じて両クラブの友好関係を強化し、今後のクラブ間交流についても話し合いを進めます。特に、ピースポール交換事業についての具体的な計画を確認する重要な機会となります。

※このピースポール交換事業については後述の報告書で詳しくご報告いたします。

訪問スケジュール

<p>8月16日(土)</p> <p>中野国際空港 → ロサンゼルス空港</p> <p>アメリカの風景、施設での見学・観光</p>	<p>8月20日(水)</p> <p>クパチーノロータリークラブ訪問</p> <p>クパチーノロータリークラブの歴史、歴史を学ぶ</p>	<p>8月22日(金)</p> <p>サンフランシスコ</p> <p>観光の地を訪問</p>
--	---	---

8月23日(土)

訪問地へ帰国

中野国際空港

クパチーノロータリークラブの訪問を通じて両クラブの友好関係を強化し、今後のクラブ間交流についても話し合いを進めます。特に、ピースポール交換事業についての具体的な計画を確認する重要な機会となります。

ピースポールとは、「May Peace Prevail On Earth (世界に平和が訪れますように)」というメッセージを、設置国および関連する複数の言語で表示する記念碑です。このメッセージは「平和の誓い」として知られ、広島・長崎への原爆投下後、日本の故五井

昌久氏によって考案されました。現在では国際的な平和の象徴となり、世界中に 25 万本以上が設置されています。

美食の会の設立は、この会を通じて会員同士の親睦を深めるとともに、食文化への理解を促進し、それが明日への活力となることを願っております。2025-2026 年度は、秋と春の2回開催予定としています。



美食の会の設立・開催 (年3~4回)

1. 設立の趣旨

- 1 美食体験**
旬の食材や貴重な食材を使った種類の料理など、目撃体験できない美食をメンバーで共有します。
- 2 交流の場**
ロータリークラブの会員に加え関係者をお招きすることで、新たな出会いと交流の機会を創出します。
- 3 幸福の共有**
旬の食材や貴重な食材を味わいながら、参加者が幸福を感じたり嬉しんだりすることを自覚します。

豊川市ロータリークラブでは、創立40周年記念事業の一環として「美食の会」を創設いたします。この会を通じて会員同士の親睦を深めるとともに、食文化への理解を促進し、それが明日への活力となることを願っております。

美食の会 期待される効果

- メンバー奉仕の増加**
ロータリーの新たな魅力ある事業として、会員の積極的な参加を促進します。
- 会員獲得**
美食の会を通じて本クラブの活動に理解をいただき、新たなロータリアンの獲得の窓口となることを期待します。
- 人脈形成**
食の魅力を共有することにより、新たな人脈の形成や視野の拡大を促進します。
- イノベーション創出**
異なる地域の文化や価値観を融合させ、新たなイノベーションを生み出します。
- 地域発展**
豊川市域では東三河のさらなる発展につなげることを目指します。

4. おわりに

「美食の会」は、食を通じて人と人とのつながり、地域の活性化へとつながる場となることを目指します。華やかな懇話会にとどまらず、ロータリー精神に基づいた意義ある活動として育てていきたいと考えております。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

豊川市内および周辺地域の厳選された料亭や日本料理店を中心に、季節感あふれる場所を選定いたします。会の運営においては、単なる食事会ではなく、食材や調理法についての知識も深められるよう、料理人や生産者との対話の機会も設ける予定です。第1回目の開催は10月を予定しています。場所は岡崎の一升です。8月に委員会で試食会を開催します。

40年の歴史を経た私たちクラブは、これからも地域社会の発展に寄与し続けてまいります。皆様のご支援とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



★ニコニコボックス

- 榎原周造様 本年度どうぞよろしく申し上げます
- 稲田典之様 //
- 笠原盛泰会長 榎原様・稲田様の来訪を歓迎して
- 土井昌司幹事 //
- 柴田浩志会員 40周年の概要説明をします
- 小田伊佐浩会員 //
- 早川喬俊会員 誕生日を祝って頂き
- 山本博史会員 //
- 縦山修一会員 //
- 乙部享祐会員 //
- 柴田陽一会員 //
- 竹生和史会員 入会記念日を祝って頂き
- 林 博宣会員 ゴルフ同好会会長に就任しました
- 高桑 耐会員 所要にて途中退席します